
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence MM1999VA

Prix 1 275 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au  sein  d'une  résidence  sécurisée  avec  gardien,  piscine  et  court  de  tennis,

découvrez ce magnifique appartement de 86 m², avec vue mer, entièrement rénové

et climatisé,  avec des prestations de qualité,  niché dans un environnement calme

et verdoyant. L'espace de réception, particulièrement lumineux, propose un séjour

avec salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée. L'ensemble s'ouvre

sur  une  agréable  terrasse,  idéale  pour  recevoir  ou  profiter  des  beaux  jours,  et

intègre également un espace bureau parfaitement aménagé. L'espace nuit, pensé

pour préserver l'intimité de chacun, se ...

Within  a  secure residence featuring a  caretaker,  swimming pool  and tennis  court,

discover  this  magnificent  86  sqm  sea-view  apartment,  fully  renovated  and

air-conditioned,  offering  high-quality  finishes  and  nestled  in  a  peaceful,  leafy

environment.The  bright  reception  area  comprises  a  living  room with  dining  space

and  a  fully  equipped  open-plan  kitchen.  The  entire  space  opens  onto  a  pleasant

terrace, ideal for entertaining or enjoying sunny days, and also includes a perfectly

designed  office  area.The  sleeping  area,  thoughtfully  arranged  to  ensure  privacy,

consists of two en-suite bedrooms, ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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